

## «Brennende Herzen, begeisterte Schritte» (vgl. Lk 24,13-35) Wort des Direktors von Missio Schweiz zum Monat der Weltmission 2023

Liebe Mitchristinnen und Mitchristen

«Brennende Herzen, begeisterte Schritte», so lautet das Thema des Monats der Weltmission 2023. Im Mittelpunkt steht die biblische Geschichte von den Emmausjüngern (Lk 24, 13-35). Sie führt uns lebhaft den Glaubenswandel von der Schwermut zur Freude und von der Mutlosigkeit zur Beherztheit vor Augen und zeigt, dass der Schlüssel zu diesem Wandel Gott und seine Verbundenheit mit ihm sind. Dieser Wandel braucht freilich Zeit und Raum.

Papst Franziskus lädt uns in seiner Botschaft ein, uns hier und heute wie die Emmausjünger von damals gemeinsam auf den Weg zu machen: Um andere Herzen durch das Wort Gottes zum Brennen zu bringen. Um andere Augen für Jesus Christus zum Leuchten zu bringen. Und um uns gemeinsam mit der Kraft des Heiligen Geistes auf den Weg des Friedens und des Heils zu machen.

Im Monat der Weltmission wollen wir unsere Verbundenheit vor allem mit den Kirchen des Globalen Südens zum Ausdruck bringen, so im Gebet, im Gesprächsaustausch und im Teilen von finanziellen Mitteln. In diesem Jahr wollen wir als Gebets-, Lern- und Solidargemeinschaft besonders mit unseren Glaubensschwestern und Glaubensbrüdern in Ecuador gemeinsam unterwegs sein.

Die zeitgleich stattfindende Bischofssynode zum Thema «Für eine synodale Kirche: Gemeinschaft, Teilhabe und Mission» kann uns Gläubige zusätzlich anspornen, uns weltweit gemeinsam auf den Weg der Erneuerung der Kirche zu machen und uns an ihrer missionarischen Sendung zu beteiligen und zwar mit allen uns zur Verfügung stehenden Mitteln.

Gehen wir also im Monat der Weltmission noch bewusster auf unsere innere Begegnung mit Jesus Christus ein und bauen zu ihm eine brennende Beziehung auf. Machen wir die Frohe Botschaft Jesu Christi allen Menschen auf dieser Welt mit Begeisterung bekannt. Und machen wir uns gemeinsam mit unseren Glaubensschwestern und Glaubensbrüdern des Globalen Südens und weltweit auf den Weg mit Gott und den Mitmenschen... im Gebet, im Gedankenaustausch und im Teilen von finanziellen Mitteln (wie der Kollekte zum Sonntag der Weltmission).

Mit herzlichen Grüßen und besten Segenswünschen

Dr. Erwin Tanner-Tiziani, Direktor

*Freiburg, 13. Juli 2023*

Zeichen: ca. 2'150